

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 22.06.2017

Blühender Notenschlüssel bereitet den Gästen einen herzlichen Empfang

Tag 12 vor dem Internationalen Johannes-Brahms-Chorfestival

In 12 Tagen ist die Stadt Wernigerode Gastgeber für das 10. Internationale Johannes Brahms-Chorfestival. Als solcher präsentiert sich die Stadt besonders einladend und bunt, um die zahlreichen internationalen Gäste aus 14 Ländern aus der ganzen Welt gebührend zu begrüßen.

Die Sprachen der Blumen ist so international, die versteht jeder Gast auch ohne Sprachkenntnisse. Das dachten sich auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des städtischen Gartenamtes und pflanzten auf dem Bahnhofsvorplatz ein besonders musikalisches Blumenrodell.

Unter Federführung von Inga Volkmann wurde das Blumenbeet mit einem überdimensionalen duftenden Notenschlüssel bepflanzt. Mehr als 10 verschiedene Blumensorten bringen den Notenschlüssel zum Blühen.

Die Vorbereitungen laufen derzeit auf Hochtouren. Mit solch liebevollen Details wird gezeigt, wie sehr sich die Wernigeröder auf das Festival freuen und somit ihren Gästen einen herzlichen Empfang bereiten.

BU: Blühender Notenschlüssel auf dem Bahnhofsvorplatz © Eva-Maria Hillen